

Vuelve el patrón -y las fiestas- universitarias a la ciudad con San Alberto Magno

Actividades deportivas, lúdicas -como la tradicional Barrilada- y de corte académico, como una conferencia magistral, abrirán el curso académico en la Facultad de Sociales



Barrilada será en el Campus

V.Margullón
Los días 14 y 15 de noviembre tendrá lugar en diversos puntos de la ciudad la celebración, por primera vez después de muchos años de ausencia, del Patrón de la Facultad de Ciencias Sociales, San Alberto Magno, contando con actividades deportivas, sociales y también académicas.

La viceconsejera de Juventud, Victoria Acedo, explicó que se ha cedido el espacio del fuerte de San Pedro de Gordorbo con el objetivo de que los jóvenes estudiantes puedan disfrutar de las pistas de Pádel, de Fútbol y de Baloncesto para pasar la jornada jugando y compitiendo entre ellos. Las actividades se llevarán a cabo entre las 11:00 y las 16:00 horas del sábado, con un desayuno para almorzar y convivir con la comunidad estudiantil

desde las 14:00 hasta las 16:00 horas.

La otra parte de los actos se celebrarán en el Campus Académico y contarán con una ponencia magistral por parte del presidente de la Cámara de Andalucía, la imposición de Medallas tras la competición del sábado -acto que contará con personajes del Baloncesto, el Pádel y el Fútbol local- y por último, un tradicional Barril que contará con el D&J de Melilla Paco Infante.

Acedo explicó que como uno de

Contará con actividades lúdicas y también de corte deportivo y académico



Acedo y Sánchez comentaron el calendario de actividades

los objetivos es fomentar la imagen de una Melilla como ciudad universitaria y también segura, para el Barril se contará con dispositivos sanitarios que ayudarán a controlar la situación, sobre todo ya a altas horas de esta festividad, ya que en muchos puntos de la península se suelen descontrolar.

Por último, la representante estudiantil del Campus de Ciencias Sociales, Victoria Sánchez, quiso agradecer la voluntad de Festejos,

Educación y Juventud por hacer regresar esta fiesta universitaria a la ciudad y señala que también hay voluntad por parte del mismo Campus de seguir conservándola, como así ha manifestado el mismo decano, Juan Antonio Marmolejo.

Tradición Universitaria
Hay que enfatizar que lo que se quiere recuperar es la tradición universitaria perdida, ya que lo que siempre se ha hecho es la inauguración

del curso -con la conferencia inaugural-, pero no con el resto de eventos sociales.

De esta forma, se recupera la vertiente más empática con el alumnado, que ya se encuentra en la ciudad asistiendo a las clases y también es una manera de que estos puedan volver a sentir tener un campus tradicional, como cualquiera de los que hay en la península o en el extranjero, y que también forma parte de los objetivos de la Ciudad Autónoma.

MELILLA ↔ MOTRIL (GRANADA)

BIENVENIDOS A BORDO • BIENVENUE À BORD

NAVIERA **ARMAS**

MÁS INFORMACIÓN / PLUS D'INFORMATIONS
CALL CENTRE 902 456 500 | www.navieraarmas.com
O EN SU AGENCIA DE VIAJES / OU DANS VOTRE AGENCE